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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Гостиничный комплекс с геотермальным тепловым насосом». В данной дипломной работе были изучены тепловые насосы и выбран оптимальный вариант для гостиницы на 144 номера. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Описание схем работы, анализ типов и схем работы тепловых насосов; 2. Подбор и разработка модели работы теплового водяного насоса использующего тепло грунта и вытяжного воздуха для гостиницы; 3. Изучение экономической стороны вопроса и формирование вывода о целесообразности использования теплового насоса в здании гостиницы. В результате расчета и подбора был сделан вывод, что тепловой насос являются эффективными как в экологическом, так и в экономическом аспекте.
        

        
          Theme of the final qualification work: " Hotel complex with a geothermal heat pump." In this work, heat pumps and the selected option for hotels with 144 rooms were studied. Tasks that were solved during the research: 1. Description of operation schemes, analysis of types and operation schemes of heat pumps; 2. Selection and development of models of the heat water pump; 3. The study of economic opportunities and the possibility of using a heat pump in a hotel building; As a result, it was concluded that heat pumps are effective in both environmental and economic aspects.
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